



*Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre de Belgique)*

Dossier de presse

Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre
de Belgique
26 avril 2017 – Club Prince Albert

Le 26 avril dernier s'est déroulé au Club Prince Albert (BRUXELLES), un dîner-concert organisé par le Chapitre belge de l'Ordre de Saint-Gabriel. Il était précédé d'une cérémonie d'adoubement de nouveaux membres.

Parmi les personnalités présentes, de nombreux Ambassadeurs et Consuls, et membres de la société civile dont Madame Marion LEMESRE, Députée au Parlement de la Région Bruxelles-Capitale et Echevine du Commerce et de l'Emploi à la Ville de Bruxelles.

La soirée s'est ensuite poursuivie avec un magnifique concert de l'ensemble « L'Heure de Musique » dirigé par Son Excellence Pierre DUBUISSON (basson), Ambassadeur honoraire.

Accompagné de Claudine SCHOTT et Mariko FUJITA (violons), de Laure BONNEMAISON (alto), Christine MAZINGUE (violoncelle), Claire-Sarah FOUCHE (contrebasse), Anna KELBER (flûte), François HEROUFOSSE (hautbois), Alain BAUDHUIN (clarinette) et Paul LITTERIO(cor), Pierre DUBUISSON a offert une magnifique version de la Première Sérénade de Johannes BRAHMS en Ré Majeur (Opus 11).

La soirée fut agrémentée d'un somptueux repas préparé par les équipes du Capitaine Filip CLAUS, Directeur du Club Prince Albert, situé dans la caserne Prince Albert.

Celle-ci fut construite dans un style néo-baroque dès 1896, pour y loger la troupe du Régiment des Grenadiers. Elle reçut, avec l'approbation du Roi Léopold II, le nom de « Caserne Prince Albert » en souvenir de la présence du Prince dans les rangs du Régiment depuis 1892.

Créé en 2010 en Belgique, l'Ordre de Saint-Gabriel est un ordre laïc de chevalerie, calqué sur les ordres médiévaux, mais ayant les mêmes objectifs caritatifs que leurs illustres prédécesseurs.

Il est composé non seulement de diplomates et de consuls honoraires, mais aussi, de représentants de la société civile tels que des professeurs d'Universités, des artistes ou de hauts fonctionnaires actifs dans des actions caritatives, par le biais d'actions ponctuelles.

Constitué en ASBL depuis 2015, le Chapitre de Belgique axe prioritairement ses actions de charité en faveur de projets belges.

Informations :

Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre de Belgique)
Avenue Brugmann 427/7

1180 BRUXELLES
magisterbelgique@gmail.com



Une cinquantaine d'invités autour des membres du Chapitre de Belgique.



Les nouveaux Chevaliers et Dame d'Honneur du Chapitre de Belgique.



L'ensemble « L'Heure de Musique » avec Mesdames Claudine Schott et Mariko Fujita (violons), Laure Bonnemaïson (alto), Christine Mazingue (violoncelle), Claire-Sarah Fouché (contrebasse), Anna Kelber (flûte), Messieurs François Héroufosse (hautbois) Alain Baudhuin (clarinette), Paul Litterio (cor) et Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur honoraire auprès de Sa Majesté le Roi des Belges Pierre Dubuisson (basson).



Le dîner-concert donné pour l'occasion au Club Prince Albert.